

2022年3月29日

新型コロナウイルス感染症の対応にあたる医療従事者への支援について

新型コロナウイルス感染症により、亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患された皆様とご家族および関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

また、医療最前線において、現在も治療や感染予防に献身的に取り組まれておられる医療従事者の皆様に対し、心から感謝と敬意を表します。

新型コロナウイルス感染症が長期化する中、当社は昨年より医療従事者の皆様への支援として、「第一実業ベリーズファーム」（所在地：埼玉県入間郡毛呂山町）にて生産する苗から栽培し収穫したイチゴを、同町にある埼玉医科大学病院へ寄贈する取り組みを行っております。本年も収穫時期（1月～3月）に毎週1、2回ほど摘みたてのイチゴをお届けし、院内の医療従事者の皆様にお召しあがりいただきました。

新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を願うとともに、当社においても感染拡大防止に努めながら、当社にできる支援を引き続き行ってまいります。

【寄贈したイチゴ】



【お問い合わせ先】

第一実業株式会社

経営企画本部 コーポレートコミュニケーション部

TEL：03-6370-8691